



TRASPLANTE PIONERO Un riñón de cerdo funciona en una mujer **P23**



PREMIOS ONDAS Galardones a Gabilondo y a la cobertura en La Palma **P46**

Trabajo ultima el informe que exige Bruselas para derogar la reforma laboral

La Comisión teme que el mercado de empleo español pierda flexibilidad

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

El Ministerio de Trabajo prepara un informe a la Comisión Europea para lograr su aval a la derogación de la reforma laboral del PP. Bruselas exige un informe previo a los cambios en la norma, de 2012. El ministerio de Yolanda Díaz explicará cuáles son las deficiencias de la negociación colectiva, el punto más conflictivo de la ley. El equipo de Díaz defiende que en ningún otro país se han tomado medidas que causen tal devaluación de los salarios y las condiciones de trabajo, con especial impacto en mujeres y colectivos desfavorecidos. El otro punto polémico de la reforma del Gobierno de Mariano Rajoy era la rebaja del coste del despido, pero no está previsto modificarlo.

Bruselas teme que las restricciones a la contratación temporal que prevé el Ejecutivo resten flexibilidad al mercado laboral. El visto bueno de la UE a las reformas resulta imprescindible para la recepción de las ayudas no reembolsables de 70.000 millones de euros. **PÁGINA 38**

El PP asume la pérdida de Badalona, su bastión catalán

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona

El PP se resigna a perder la alcaldía de Badalona (Barcelona), la mayor ciudad catalana que gobierna, una vez que hoy se registre la moción de censura contra Xavier García Albiol, cuyas operaciones en paraísos fiscales salieron a la luz en los *Papeles de Pandora*, de los que informó EL PAÍS. Guanyem confirmó que apoyará al candidato que presenten los socialistas. **PÁGINA 17**

La tensión sobre ETA demora el pacto institucional PSOE-PP

Los partidos tienen muy avanzado el acuerdo para elegir perfiles profesionales en la renovación del Constitucional y otros órganos

E. G. DE BLAS / C. E. CUÉ, Madrid
El PSOE y el PP tienen muy avanzado el acuerdo para renovar instituciones como el Tribunal Constitucional, el de Cuentas o el Defensor del Pueblo, pero el clima político enrarecido por el décimo aniversario del fin de ETA ha retrasado el anuncio. El ministro de la Presidencia, Félix Bolaños, y el secretario general del PP, Teodoro García Egea, ultimán el acuerdo con la idea de elegir perfiles

“muy profesionales y técnicos” para esas instituciones, lo que evitaría la imagen de politización de la justicia y excluye, en principio, la presencia de exministros. Ese propósito se centra principalmente en los cuatro magistrados que se

Congreso y Supremo chocan por el escaño de Alberto Rodríguez **P14**

deben renovar en el Constitucional y la decena de miembros en el Tribunal de Cuentas, lo que cortaría el paso al exministro de Justicia Juan Carlos Campo, cuyo nombre ha sonado en las últimas horas para el Constitucional. El pacto puede lograrse incluso esta semana. Aunque parece probable que las negociaciones se separen, el Gobierno ve margen para pactar el Poder Judicial, una vez reanudados los contactos. **PÁGINA 15**



PLENSA LLAMA AL SOSIEGO FRENTE A NUEVA YORK. El artista catalán inaugurará hoy una gran escultura que ha sido instalada en un paseo fluvial en una antigua dársena de Newport (Nueva Jersey), frente a Manhattan. “No está mandando callar, sino invitando al sosiego”, explica Jaume Plensa sobre *El alma del agua*, una figura de 24 metros de altura inspirada en una niña llamada Carlota. / TIMOTHY SCHENCK **PÁGINA 30**

ESTE JUEVES
BOTE
8,6
MILLONES€

LA PRIMITIVA
[JOKER]

POR 1€ MÁS, NO TE LA JUEGUES, ECHA LA PRIMITIVA CON JOKER

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18 **LOTERÍAS**
MANEJADAS DEL ESTADO

La Eurocámara premia a Navalni por denunciar la “corrupción” de Putin

El premio Sájarov reconoce la “inmensa valentía” del opositor ruso encarcelado

M. V. GÓMEZ / M. R. SAHUQUILLO
Bruselas / Moscú

El Parlamento Europeo concedió ayer el premio Sájarov a la libertad de conciencia al opositor ruso Alexéi Navalni, por su “inmensa valentía” al denunciar la “corrupción

del régimen de Vladímir Putin”, según el presidente de la Cámara, David Sassoli. Navalni está encarcelado desde enero en Rusia, adonde volvió voluntariamente tras ser tratado en Alemania de un envenenamiento. **PÁGINA 2**